



ちかっ



★教育目標★
志高く、確かな目標をもち、
自己を磨く、しなやかな子どもの育成

文責：校長 深谷麻紀

防災意識を高める フラガールきずなスクール2025

9月3日(水)に、いわき市のスパリゾート
ハワイアンズで活躍する現役のフラガールダン
サーが近津小学校にやってきました。

9月1日は防災の日。今年度は、フラガールの
皆さんの体験をお聞きしながら防災意識を高
める時間として設定しました。



- 避難訓練の大切さ
- 希望をもって、諦めず頑張ることの大切さ

この2つが大事であると呼びかけてくれました。災害に備えることはもちろんですが、
何が起こっても、起こったことに対して笑顔で前向きに乗り越えようとお話していただ
き、棚倉町のキャリア教育に通じるものがあると感じました。

最後はみんなでフラダンスを踊ったり、素敵なダンスもを見せていただきました。さす
がハワイアンズのトップダンサーです。踊りに勇気と希望をいただきました。子ども達
にとって、良い体験になったと思います。aloha!!



第2回交通教室

9月4日(木)に棚倉警察署から講師をお招きし、今年
度2回目の交通教室を行いました。

1・2年生は横断歩道の渡り方、3年以上は自転車の乗
り方についてシミュレーターを使いながら学びました。ご
家庭でも交通事故にあわないようにご指導をお願いします。



【来週の予定】

9月	8日(月)	学期末短縮①	
	9日(火)	学期末短縮②	福島民報「学bell」授業(6年)
	10日(水)	学期末短縮③	棚倉中学校職場体験①
	11日(木)	学期末短縮④	棚倉中学校職場体験②
	12日(金)	学期末短縮⑤	

来週は学期末短縮のため、下校時刻が早くなります。よろしくお願いします。

<校長のひとり言>

フラガールきずなスクールの前に、全員の子も達が”自分が幸せと感じる時”について
考えました。「ご飯を食べる時」「ピアノを弾く時」「サッカーをしてる時」…それぞれの幸せ
と感じる時間があると分かりました。私が幸せと感じる時間は…美味しいものを食べている時
かな😊あと、子ども達が笑っている顔を見るのも幸せな時です。皆さんはいかがですか？ぜひ、
お子さんと話してみてください。